



Gelungenes Jubiläumsparty des Club Tirol trotz Stromausfall. Nicht nur der Vorstand hatte viel Spaß.

Foto: Club Tirol

Club Tirol feierte mitbesten Laune seinen 15. Geburtstag

Beste Stimmung bei der Jubiläumsparty in der tiefstgelegenen Almhütte der Welt. Der Club Tirol zeigt der Bundeshauptstadt die Feierlaune der Tirolerinnen und Tiroler und lässt sich auch nicht von einem Stromausfall im Prater erschüttern. Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff und Vizepräsidentin Renate Danler erinnerten sich auf der Bühne an die Anfänge des Clubs im Jahr 2008. „Charlotte Sengthaler

und ich haben uns überlegt, für die gerade nach Wien kommenden Tirolerinnen und Tiroler einen Anker, eine Plattform zu schaffen, an der sie andocken können“, so Hadschieff. Gesagt, getan – kurz darauf hielt ein kleiner Freundeskreis die erste Generalversammlung ab, wenig später war der Club Tirol im Vereinsregister eingetragen und Julian Hadschieff zum bis heute agierenden Präsidenten erkoren.